

生徒会プロローグ(9月第2週)

令和7年9月8日（月）

さて、皆さん、今週末に控える運動会の練習は頑張っていますか。残暑の中で練習や準備に思わずため息が出るときもあるかもしれません。僕はそんなとき、夏の甲子園を思い出します。優勝したチームはたった1校ですが、途中敗退したどのチームも素晴らしかったです。その中には、生まれつき左手の人差し指から小指までない選手もいました。同じく生まれつき聴力が弱く、周囲の音がほとんど聞こえないため、手術をして右耳が聞こえるように補聴器をつけて出場した選手もいました。そんな選手たちは、自分の努力と工夫でハンデを乗り越え試合で活躍できるよう頑張りました。ぼくたちの運動会練習も中盤に差し掛かりました。野球でいうと、5回表あたりでしょうか。今週末の運動会本番が終わったとき、本気で取り組めば勝っても負けても笑顔で胸を張れると思います。甲子園ではどのチームも試合終了のとき、泣いていても笑っていても、輝いて見えました。僕たちも、本気で最後まで頑張り続けましょう。

令和7年9月9日（火）

皆さん、いつも運動会練習お疲れ様です。練習は順調ですか？私が出場する種目は、長縄と障害走です。長縄ではどのようにしたらたくさん跳べるか、先生やチームのみんなと工夫し協力しています。皆さんもリレーの時のバトンのもらい方、綱引きのかけ声など工夫できるところがまだあるはずです。運動会までの残りの期間を大切に使っていきましょう。

令和7年9月10日（水）

皆さん午前中の予行練習お疲れ様でした。係活動や競技の前後など、暑い中でも全力でやる雰囲気があり、私も頑張ろうと思いました。連日、運動会練習があり、体も疲れていると思います。夜、寝る前やお風呂あがりにストレッチをすると1日の疲れがとれたり、ケガをしにくくなったり、杉の日のパフォーマンスが上がります。ぜひ、今日からやってみてください。また、先ほど吉田Tがおっしゃっていたとおり練習の返事や競技までの移動もレベルアップできるように頑張りましょう。今週末の運動会、それまでの練習を頑張り、いい思い出にしましょう。

令和7年9月11日（木）

令和7年9月12日（金）

いよいよ明日が運動会となりました。心の準備はできていますか？今まで練習してきた、色別種目や学年種目で、ベストを尽くせるように仲間を信じてがんばりましょう。またけがをしないよう、よく準備運動したり、ストレッチをしたりすると良いと思います。生徒全員で最高の運動会をつくりあげましょう。